
Teknik Focus Group Discussion Dalam Penelitian Kualitatif

Eventually, you will totally discover a other experience and ability by spending more cash. still when? pull off you take on that you require to acquire those all needs subsequently having significantly cash? Why dont you attempt to get something basic in the beginning? Thats something that will lead you to comprehend even more in the region of the globe, experience, some places, later than history, amusement, and a lot more?

It is your enormously own mature to accomplish reviewing habit. along with guides you could enjoy now is **Teknik Focus Group Discussion Dalam Penelitian Kualitatif** below.

*Teknik Focus Group
Discussion Dalam
Penelitian Kualitatif*

Downloaded from
ftp.wagntv.com by guest

SHANE MCGEE

*Step by Step Lancar Membuat SOP
Magister Pendidikan Islam, Universitas*

Islam Bandung

Mengelola pendidikan bukanlah persoalan mudah, dibutuhkan pemikiran dan analisis mendalam agar pendidikan yang dilaksanakan tepat sasaran dan sesuai dengan tujuan yang ditetapkan. Secara konseptual-filosofis pendidikan digali dari identitas, karakteristik dan khazanah budaya yang dimilikinya, sehingga pendidikan yang diterapkan tidak keluar dari akar sejarahnya. Adapun dalam praksis-aplikatifnya, pendidikan dikelola dengan manajemen yang baik agar konsep-filosofis pendidikan tersebut dapat dibumikan secara efektif, efisien, dan produktif. Tanpa sistem pengelolaan pendidikan yang baik, konsep-konsep tersebut tidak mempunyai banyak arti. Oleh karena itu, manajemen mempunyai peran

sangat signifikan dalam pelaksanaan pendidikan agar konsep dan tujuan pendidikan dapat tercapai sebagaimana yang diinginkan. Begitu pentingnya fungsi manajemen di lembaga pendidikan, maka dapat dikatakan bahwa sesungguhnya tidak ada lembaga pendidikan yang buruk, tetapi lembaga pendidikan dengan manajemen tidak baik. Buku ini merupakan referensi dan sekaligus panduan teoritik-aplikatif dalam mengelola pendidikan khususnya di sekolah/madrasah, oleh karenanya buku ini layak menjadi referensi pegangan atau Handbook of Education Management. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup

Strategi Alternatif Mitigasi Bencana Gunungapi UGM PRESS

Pendidikan karakter merupakan salah

satu tujuan utama pendidikan di Indonesia. Seiring dengan perkembangan teknologi, kebutuhan serta peluang pemanfaatannya di dunia pendidikan, diperlukan adanya adaptasi dalam pelaksanaan pembelajaran karakter, khususnya dalam pembelajaran daring. Oleh karena itu, dibutuhkan konsep yang jelas agar kegiatan pembelajaran dapat berlangsung secara maksimal. Namun penelitian terdahulu, belum ditemukan adanya model pendidikan karakter melalui pembelajaran daring yang dapat dijadikan acuan. Dengan demikian, penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan model konseptual pendidikan karakter melalui pembelajaran daring yang mencakup metode dan strategi yang disesuaikan

dengan tujuan pembelajaran dan pokok bahasan, serta sistem sosial, prinsip reaksi, sintaks, bahan dan alat yang dibutuhkan, serta evaluasi. Penelitian ini menggunakan pendekatan deduktif dengan mengkombinasikan Social Cognitive Theory (SCT), Komponen Karakter Lickona (KKL), dan framework TPACK untuk membantu penyusunan model. Penelitian ini merupakan penelitian konseptual dengan tipe model dengan menerapkan multi method qualitative dalam pengumpulan datanya. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah Systematic Literature Review (SLR) dan Focus Group Discussion (FGD). SLR dilakukan dengan cara mencari, menyeleksi, dan mengkaji penelitian-penelitian terdahulu yang relevan, sedangkan FGD dilakukan

sebanyak 3 kali (31 Januari 2021 – 14 Februari 2021) yang melibatkan 18 guru Pendidikan Agama Islam & Budi Pekerti atau Diniyah dari berbagai lembaga pendidikan di Provinsi Jawa Barat. Berdasarkan 123 referensi penelitian yang relevan dan pengumpulan data dari FGD, dilakukan triangulasi data dan ditemukan 45 kegiatan pembelajaran yang dipetakan menjadi metode dan strategi yang dapat diterapkan dalam pembelajaran daring. Penelitian ini menemukan bahwa metode dan strategi pada pendidikan karakter membutuhkan kesesuaian dengan KI/KD mapel PAI & BP SMP berdasarkan karakteristik KKL masing-masing. Implementasi metode dan strategi dalam pembelajaran daring disesuaikan dengan tipe aplikasi utama yang akan digunakan. Sistem

pendukung lainnya disesuaikan dengan tipe aplikasi utama, metode dan strategi tersebut. Dalam sintaks pembelajarannya perlu diperhatikan sintaks sosial dan prinsip reaksi yang telah disusun dan ditetapkan oleh sekolah. Integrasi dan operasionalisasi dari prosedur tersebut direpresentasikan dengan model konseptual yang diajukan dalam penelitian ini, serta desain Rencana Pelaksanaan Pembelajaran khusus untuk pembelajaran daring (RPP Daring) yang dilengkapi dengan cara pengisiannya.

Model Efektivitas Dana Desa untuk Menilai Kinerja Desa Melalui

Pemberdayaan Ekonomi M84 Publishing
Perhatian utama dalam buku ini adalah untuk melihat lebih jauh perkembangan dan keberadaan industri kerajinan Batik

di Kampung Batik Jetis Sidoarjo, sehingga dapat dirumuskan strategi (skenario dan kebijaksanaan) pengembangannya di masa yang akan datang. Dari hal tersebut di atas, maka rumusan masalah yang akan dibahas dalam buku ini adalah strategi apa yang sebaiknya digunakan untuk pengembangan sentra Industri Kecil Menengah kerajinan batik pada Kampung Batik Jetis Sidoarjo. Dan menilai prosentase kemungkinan tingkat keberhasilan hasil rumusan strategi yang akan diterapkan.

Teori dan Praktik Pengelolaan Sekolah/Madrasah di Indonesia Edisi 2
INSISTPress

"Buku manual ini dapat digunakan dalam situasi bencana dalam setiap tingkatan. Kerja-kerja kebencanaan yang

membutuhkan informasi yang serba cepat dan akurat akan sangat dimudahkan ketika masyarakat memahami keberadaan SID.

Transparansi dan akuntabilitas dana bencana yang selama ini berada dalam ruang gelap akan mudah dibuka apabila masyarakat memahami arti penting Audit Sosial. Untuk mengukur dampak program yang dilaksanakan oleh pemerintah maupun swasta maka memahami Monitoring dan Evaluasi Berbasis Masyarakat akan makin meningkatkan kapasitas masyarakat dalam mengukur dampak bantuan dan program kebencanaan. Buku manual ini diharapkan dipakai oleh warga/ masyarakat yang sudah mengorganisasi diri dalam organisasi masyarakat, organisasi penanggulangan bencana

maupun pemerintah desa untuk melengkapi kemampuan atau kapasitas masyarakat maupun aparat desa.” Rinto Andriono, dalam pengantar. *Semberbak Dupa di Pulau Seribu Masjid* Insan Cendekia Mandiri

Keunggulan bersaing bagi perusahaan menjadi temapenting beberapa tahun belakangan ini. Perusahaanperusahaan diseluruh dunia menghadapi pertumbuhan yang lambat dan juga menghadapi pesaing dari dalam maupun luar negeri. Keunggulan bersaing tersebut hanya dapat dipertahankan bila para pesaing tidak meniru strategy yang sama. Oleh karena itu, strategi bisnis menjadi salahsatu penentu pencapaian tujuan dan keunggulan bersaing perusahaan. Untuk itu, penulis menghadirkan sebuah buku untuk

menerapkan strategi dalam berbisnis.

POTRET KEPERAWATAN DI

BELITUNG INDONESIA Publica Institute Jakarta

"Inti bahasan buku ini ialah bagaimana caranya kita menggabung riset kuantitatif dan kualitatif secara benar sesuai dengan kaidah metodologi riset yang berlaku dengan persyaratan persyaratan yang harus dipenuhi oleh pengguna metode gabungan sehingga hasil riset yang menggunakan metode gabungan dapat dipertanggungjawabkan secara ilmiah. Buku yang terdiri dari 13 bab ini membahas: - Pengertian serta alasan - alasan menggabung metode kuantitatif dan kualitatif - Kekuatan dan kelemahan riset yang menggunakan metode gabungan - Perbedaan dasar

pendekatan kuantitatif dan kualitatif - Paradigma menggabung metode yang berbeda - Membuat desain metode gabungan - Teknik sampling untuk riset gabungan - Rumusan masalah untuk riset yang menggunakan metode gabungan - Resiko - resiko dan peluang menggabung metode - Strategi menekan kesalahan dalam menggabung metode - Prosedur koleksi data - Analisis data - Presentasi laporan - Validitas dan reliabilitas metode gabungan"

Praktis Penelitian Kualitatif Teori Dasar Dan Analisis Data Dalam Perspektif Kualitatif Pusat Studi Pancasila UGM

Buku ini adalah hasil penelitian yang dilakukan oleh Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI) Belitung yang berisi tentang Persepsi perawat tentang

perawat itu sendiri, Peran dan kompetensi perawat, Faktor yang mempengaruhi perawat melanjutkan pendidikan, Alasan perawat meninggalkan profesi, dan Efek seragam perawat; Persepsi dokter, apoteker, dan bidan tentang perawat; dan Alasan mahasiswa kenapa masuk perawat dan rencana setelah lulus.

Metodologi Penelitian Pendidikan

Gramedia Pustaka Utama

Metode riset kualitatif yang disebut Focus Group Discussion sudah lebih dari 50 tahun hadir dan diterapkan di Indonesia untuk mengarahkan perencanaan dan strategi pemasaran serta komunikasi di kalangan industri dan perusahaan maupun program-program sosial di Indonesia. Tujuan buku ini adalah untuk meluruskan

pemahaman Focus Group Discussion yang aslinya dipakai sebagai alat atau metode riset kualitatif, bukan untuk mendapat konsensus bersama. Focus Group Discussion yang dijabarkan dalam buku ini adalah FGD sebagai salah satu metode riset kualitatif yang masih diperlukan dan dipakai untuk pembuatan strategi yang menyangkut masyarakat sebagai konsumen ataupun sebagai sasaran program sosial atau program komunikasi. Dengan demikian, buku ini bisa menjadi panduan bagi pelaku bisnis, pelaku organisasi sosial, peneliti maupun oleh mahasiswa yang ingin belajar praktik riset kualitatif. Bagi pemula, buku ini menjelaskan langkah-langkah praktis untuk melaksanakan FGD, mulai dari persiapan, organisasi tim lapangan, seleksi dan rekrutmen responden,

persiapan pedoman diskusi, persiapan ruangan FGD, teknik memandu FGD, hingga analisis hasil, disertai dengan contoh-contoh konkret. Buku ini juga membandingkan secara ringkas FGD daring dan FGD luring untuk menyambut era perubahan.

Geografi Bencana Alam Panduan Praktis Pelaksanaan Focus Group Discussion Sebagai Metode Riset Kualitatif Pancasila, UUD 1945, Bhinneka Tunggal Ika, dan NKRI dewasa ini telah mendapat perhatian banyak pihak. Masyarakat, pendidik, ilmuwan, praktisi dan hampir setiap elemen masyarakat diingatkan kembali bahwa kita mempunyai dasar negara yang mulai dilupakan semenjak terjadinya reformasi 1998. Pasca reformasi hampir tidak ada lembaga negara yang bersuara tentang ini.

Terlebih bicara tentang Pancasila. Semua tiarap dan sembunyi dalam kehidupannya sendiri-sendiri. Pancasila tidak pernah dibicarakan. Situasi tersebut tidak lepas dari pengalaman pahit kehidupan bernegara saat itu, dimana rezim Orde Baru memanfaatkan Pancasila sebagai alat politik untuk melanggengkan kekuasaannya. Bahkan yang lebih parah disaat rezim mempunyai otoritas penuh sebagai penafsir tunggal Pancasila. Barang siapa yang tidak mengikuti penafsiran rezim, bisa dicap tidak Pancasila. Keadaan itulah yang menyebabkan Pancasila menjadi kering karena lembaga negara dan masyarakat takut dilabeli sebagai antek Orba. Puji syukur setelah melewati 2 kali pemilu paska reformasi, pada pemilu ke-3 di periode 2009-2014 ada

lembaga negara, MPR, yang mempunyai keprihatinan terkait memupusnya diskusi dan pembicaraan tentang Pancasila, UUD 1945, Bhinneka Tunggal Ika, dan NKRI. Keprihatinan MPR ini tidak terlepas dari melihat situasi sosial, ekonomi, politik hukum dan keamanan baik dari dalam maupun dari luar negeri. Ancaman persatuan, konflik sosial, disintegrasi dan ancaman menguatnya ideologi liberalisme, kapitalisme dan gerakan fundamentalisme agama telah mengingatkan kita sebagai bangsa dan negara bahwa kita sebenarnya sudah mempunyai dasar dan tameng yang kuat dalam menghadapi itu yaitu ideologi dan dasar negara Pancasila, UUD 1945, Bhinneka Tunggal Ika, dan bentuk NKRI. MPR kemudian membuat program tahunan untuk memasyarakatkan

kembali UUD 1945, Bhinneka Tunggal Ika, dan NKRI. Program sosialisasi berjalan secara massif diseluruh pelosok negeri, di kampus-kampus, sekolah, dan masyarakat. Bahkan lembaga eksekutif pun juga ikut mensosialisasikan program ini. Programnya pun beragam, ada seminar, lokakarya, lomba debat, 4 pilar goes to campus, outbond dan dialog di media elektronik. Materi yang disampaikan adalah 4 hal tersebut yaitu UUD 1945, Bhinneka Tunggal Ika, dan NKRI.

Challenges of Social Sciences, Education, and Technology For Achieving Sustainable Development Goals (SDGS), Jilid II Media Sains Indonesia

Angka Kematian Ibu dan Angka Kematian Bayi adalah persoalan yang

sangat krusial di Indonesia sebab memiliki kecenderungan untuk meningkat setiap tahunnya. Tidak mudah mencari solusi untuk persoalan AKI/AKB, sebab AKI/AKB melibatkan kebijakan pemerintah di bidang kesehatan, ketersediaan layanan kesehatan dasar dan aksesnya, implementasi dan reaksi atas kebijakan di tingkat lokal, pelibatan komunitas, posisi suami dan keluarga ibu hamil, serta keikutsertaan NGO dan CSO dalam proses pemantauan kebijakan menurunkan AKI/AKB di Indonesia. Berbagai persoalan di atas menjadi titik berangkat ketika kita bicara mengenai pelibatan komunitas dalam menurunkan AKI/AKB di Indonesia, dan untuk menjawab hal itulah Pusat Kajian Wanita dan Gender Universitas Indonesia,

bekerja sama dengan Program Studi Kajian Gender UI dan Pusat Riset Gender Pascasarjana UI mengadakan PKWG Seminar Series #1 dengan topik “KEBIJAKAN KESEHATAN DAN PELIBATAN KOMUNITAS DALAM MENURUNKAN AKI/AKB DI INDONESIA” pada 11-12 Juni 2015 di Program Pascasarjana Multidisiplin, Kampus UI Salemba, Jakarta. Buku yang anda pegang ini adalah prosiding dari PKWG Seminar Series #1 yang berisikan makalah dan diskusi. Seluruh tulisan dalam prosiding ini memiliki lokus dan fokus yang berbeda namun seluruhnya memiliki satu benang merah: untuk menurunkan AKI/AKB diperlukan pelibatan banyak pihak.

Metode Penelitian Untuk Perguruan Tinggi uwais inspirasi indonesia

Penelitian yang baik didasarkan pada kebutuhan dari masyarakat untuk mengisi kekosongan pengetahuan sebelumnya, menemukan jawaban dari pertanyaan-pertanyaan dan memberikan jawaban atas persoalan yang terjadi di masyarakat. Dari sisi ilmiah, data yang diperoleh dari penelitian dapat digunakan sebagai informasi untuk mengambil keputusan dan memberikan saran untuk membantu memecahkan masalah yang terjadi di masyarakat. Melalui sebuah penelitian juga dapat ditemukan pemahaman, teknologi, dan solusi baru atas beragam permasalahan yang dihadapi oleh berbagai pihak yang terkait dengan penelitian tersebut maupun masyarakat luas. Keseluruhan materi dalam buku ini disajikan dengan bahasa yang mudah dipahami dan

terbagi dalam 15 bab sebagai berikut:
 Bab 1 Pengantar dan Pengertian Tentang Penelitian
 Bab 2 Topik-Topik Penelitian
 Bab 3 Latar Belakang Penelitian dan Judul Penelitian
 Bab 4 Penulisan Tinjauan Pustaka
 Bab 5 Desain Penelitian
 Bab 6 Metode Penelitian Kualitatif
 Bab 7 Metode Penelitian Kuantitatif
 Bab 8 Pengumpulan Data
 Bab 9 Teknik Analisis Data Kualitatif
 Bab 10 Metode Penelitian Untuk Perguruan Tinggi
 Bab 11 Pembahasan Hasil Penelitian
 Bab 12 Pembuatan Kesimpulan dan Saran Penelitian
 Bab 13 Penyusunan Abstrak
 Bab 14 Artikel Review
 Bab 15 Etika Penelitian

Riset Kualitatif dan Kuantitatif dalam Bidang Kesehatan Deepublish

Metodologi penelitian kualitatif seringkali tampil salah kaprah di kalangan

mahasiswa. Beberapa dari mereka menganggap bahwa belajar penelitian kualitatif sering lebih gampang karena tidak bertemu dengan analisa rumus matematika. Sementara itu, banyak buku yang menyajikan metodologi penelitian kualitatif dengan bahasa filosofis, sehingga susah untuk dipahami bagi peneliti pemula. Buku ini mencoba memberikan penjelasan metodologi penelitian kualitatif dengan bahasa yang mudah dan praktis, beserta contoh-contoh operasional. Semoga buku ini mampu hadir sebagai petunjuk sederhana bagi siapa saja yang mau belajar metodologi penelitian kualitatif. InshaAllah.

PEMAKNAAN HUKUM JAHILIYYAH (Studi Pandangan Pakar Muslim terhadap Nilai-Nilai Keindonesiaan dalam Perumusan

Hukum Islam) UNY Press
Sampah adalah masalah. Untuk mengatasi masalah, maka ada dua strategi yang bisa dilakukan yakni strategi teknis dan nonteknis. Strategi teknis berupa penciptaan berbagai mesin untuk mengendalikan sampah. Mesin-mesin itu antara lain berupa pencacah sampah plastik, pencacah sampah organik, pemilah sampah, pengepres sampah, pengayak sampah, dan sebagainya. Bahkan kini sudah tersedia mesin yang sanggup mengubah sampah organik 1 ton menjadi kompos hanya dalam waktu 24 jam. Cara kerjanya menggunakan panas sampai 1000 Celsius. Sampah daun-daun dan sisa makanan tersebut tentu saja akan segera menjadi abu bila „dipanggang“ dengan suhu yang tinggi tersebut. Mesin

pembuat kompos yang praktis tersebut dan bentuknya seperti almari (tinggi 200 cm, lebar 130 cm, dan panjang 250 cm), tentu akan membuat kehidupan menjadi lebih nyaman. Warga tidak perlu demo bila TPA ditutup karena alasan politik. Buku ini tentu saja sangat mendukung akreditasi institusi Universitas Proklamasi 45 dan Prodi Psikologi UP45 karena Visi dan Misi UP45 adalah tentang energi, dimana energi dan lingkungan terutama sampah, memiliki keterkaitan yang sangat erat.
Tasawuf Kultural ; Fenomena Shalawat Wahidiyah Yayasan Kita Menulis
Dalam penulisan buku ini, penulis melakukan observasi lapangan terkait pelayanan keperawatan yang dapat menunjang kualitas pemberian Asuhan Keperawatan. Penulis mendapatkan

bahwa pelayanan keperawatan bersifat komprehensif yang dapat diberikan pada klien yang memiliki masalah kesehatan fisik dan kejiwaan. Pada kasus yang ditemukan yakni masalah kejiwaan terutama dalam pemberian Asuhan Keperawatan yang integratif untuk klien penyalahguna narkoba. Sangat penting bagi profesi penulis untuk menjadikan buku ini sebagai media pembelajaran dalam pelayanan keperawatan dan membantu anda menjadi perawat dan pendidik penyalahguna narkoba.

Mixed Methods Cara Menggabung Riset Kuantitatif dan Riset Prenada Media
 Konsep Metodologi Penelitian, Fungsi dan ciri Metodologi Penelitian, Tahap-tahap Penelitian, Peran Metode Dalam Penelitian, Perkembangan Metodologi Penelitian, Hakikat Metodologi Penelitian

Pendidikan, Teknik Perumusan Masalah, Teknik Menyusun Kajian Teori, Perumusan Hipotesa, Variabel Penelitian, Teknik Sampling untuk penelitian, Instrumen Penelitian, Penelitian Tindakan Kelas, Metode Pengolahan dan Analisis Data

Jakad Media Publishing

Penelitian sosial merupakan upaya ilmiah dan sistematis yang dilakukan oleh peneliti untuk menjelaskan fenomena sosial, baik secara kuantitatif maupun secara kualitatif.

Strategi Pengembangan Sentra Industri Kecil Menengah Kerajinan Batik Penerbit Lawwana

#MOHON DIPERHATIKAN Bahwa semua produk kami dijual dengan sistem pre order. Setelah dilakukan pembayaran, buku tersebut akan kami cetak sesuai

jumlah pesanan. Kemudian akan kami kirim dalam waktu 7-14 hari (menyesuaikan dg antrian) Jangan lupa untuk selalu melakukan konfirmasi melalui pesan chat yang tersedia.

Terimakasih

Riset Kualitatif Rumah Media Grup Ilmu pengetahuan laksana seekor burung, agar tidak terbang jauh maka ilmu harus diikat dalam sebuah tulisan atau menjadi buku. Filosofi inilah yang menginspirasi penulis untuk menulis buku ini Menulis sesungguhnya pekerjaan mudah, akan tetapi memulainya tidak gampang. Kendala umum dihadapi mahasiswa ketika membuat tugas akhir seperti Tesis dihadapkan kepada “bagaimana untuk memulai menulis tesis?”. Beranjak dari persoalan tersebut, penulis tertarik

menyusun buku sederhana ini, untuk dapat memberi guidance serta mensitumuli mahasiswa menerobos kendala dalam memulai menulis. Kekeliruan dasar yang banyak terjadi memulai penulisan adalah, selalu didahului dengan menentukan judul. Sejatinnya mengidentifikasi masalah terlebih dahulu, dan merumuskan masalah dengan baik, baru kemudian mendapatkan topik penelitian yang dirumuskan sebagai judul. Kemampuan mengidentifikasi masalah penelitian menjadi modal dasar untuk memudahkan penulisan selanjutnya.

Panduan Praktis Pelaksanaan Focus Group Discussion Sebagai Metode Riset Kualitatif

Prenada Media
Tidak sedikit peneliti pemula yang memiliki ketertarikan terhadap

penelitian kualitatif namun mereka mengalami kendala ketidaktahuan akan apa, mengapa dan bagaimana mewujudkannya. Keterbatasan wawasan dan pengalaman peneliti dapat menjadi hambatan utama dalam keberhasilan sebuah penelitian. Buku “PRAKTIS PENELITIAN KUALITATIF Teori Dasar dan Analisis Data dalam Perspektif Kualitatif” mencoba memberikan jawaban atas segala kegelisahan tersebut. Buku ini membahas tentang latar belakang munculnya kegiatan penelitian, paradigma penelitian, kedudukan teori, langkah dasar penelitian, teknik dan alat pengumpul data serta deskripsi dan pembahasan hasil penelitian. Pemaparan dalam buku ini lebih ditekankan pada aspek praktiknya, sehingga disajikan teori dilengkapi dengan contoh-contoh

praktis agar dapat kiranya diaplikasikan dengan mudah. Buku ini lahir dari sebuah pemikiran yang sederhana dari penulis sehingga mudah dipahami dan diaplikasikan di lapangan. Selain memaparkan teori-teori dasar tentang penelitian kualitatif, buku ini juga memuat contoh analisis data hasil penelitian studi kasus tentang Pembinaan Semangat Nasionalisme Indonesia Dalam Menghadapi Tantangan Kosmopolitanisme dan Etnisitas di Entikong, Wilayah Perbatasan Indonesia-Malaysia. Praktis Penelitian Kualitatif Teori Dasar Dan Analisis Data Dalam Perspektif Kualitatif ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak *Sister Village* CV. Zigie Utama. Buku ini menjelaskan bagaimana arah

dan lingkup kajian ideologi dalam kajian media. Isinya mengemukakan penjelasan berbagai pemikiran yang berkembang perihal keterkaitan antara media dan masyarakat dan faktor ideologi sebagai latar belakang permasalahan isi media. Kehadiran buku ini sangat penting terutama untuk memahami bagaimana status dan posisi

media dalam konstelasi dan kontestasi sosial, ekonomi dan politik. Buku ini tak hanya dapat dibaca oleh mahasiswa dari program studi ilmu komunikasi atau juga dari rumpun ilmu sosial lainnya, melainkan juga dapat dibaca oleh para pemerhati dan penggiat kajian media serta pelaku media itu sendiri.